Más países se unen

Aumentan las críticas y marchas de protesta contra el Mundial

📂 de la primera

Naturalmente, dijo el periódico, se trata de "mentiras", que provocaron "gran sorpresa" en los medios oficiales argentinos. Añadió que, "no obstante, no es deseable expulsar a ambos reporteros".

Durante la manifestación en Holanda, personalidades políticas, entre ellas el ex ministro de Ayuda al Desarrollo, Jan Pronk, criticaron al régimen militar del país sudamericano y destacaron que millares de argentinos han desaparecido.

Tres organizaciones huma nitarias de este país que están en contacto con la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, publicaron el 17 de mayo pasado una lista de 2 mil 515 personas, secuestradas,

según las agrupaciones, "por grupos armados que afirmaron pertenecer a las fuerzas armadas o de seguridad".

El Ministerio del Interior respondió a la denuncia con la afirmación de que 84 de las 2 mil 515 personas mencionadas no desaparecieron, sino que se encontraba en prisión, a disposición del Poder Ejecutivo". Pero no informó con precisión sobre las 2 mil 431 restantes.

"Las locas de la Plaza de Mayo", como se conoce a un grupo de más de cien mujeres que cada jueves a la misma hora - por la tarde - se reúnen frente a la casa de gobierno aquí - en la Plaza 25 de Mayo - , son madres, hermanas o esposas de desaparecidos, que

pugnan porque el gobierno les informe del paradero de sus familiares.

En contraste con estas opiniones y manifestaciones contrarias al régimen militar del general Jorge Rafael Vide la, el embajador estaduniden se en Argentina, Raúl Castro, dijo hoy en San Miguel, provincia de Tucumán, que "la imagen que se ha creado de Argentina es negativa, pero no se ajusta en absoluto a la realidad".

"En mi país he señalado per sonalmente el clima de paz ab soluta que hay en Argentina. A veces las noticias distorsionan la realidad", dijo Castro en una reunión con empresarios de aquella ciudad.

EL BALLO ILUSTRADO

Libros y antilibros

BORGES, EL POLITICO

Oportunamente, porque nunca es tarde y hay razones más allá de la ingeniosa literatura, de la milonga culta y de la ingeniosidad verbal, apareció un pequeño libro que es como un latigazo: Borges y su pensamiento político, de Pedro Orgambide, escritor argentino de bien ganado prestigio, exiliado en nuestro país. Es una edición del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (Casa Argentina), México, D. F., abril de 1978. No voy a penetrar en el libro de Orgambide, porque tengo la seguridad de que todos los lectores de "El Gallo Ilustrado" conocieron un anticipo aparecido en dos partes, que tal vez era el texto completo de este libro fantasmal. Sí, porque Borges es un fantasma. Asusta, crispa, irrita, etc.

Vida Cultural

"Delia y Nora", dúo argentino intérprete del canto popular de Córdoba, actuará a las 17 horas, en el Foro Abierto de la Casa del Lago de la UNAM, después del mitin artístico del CLE-TA.

dS^F

UM MASIONO

El tema precios, comidilla del día Luis Gutiérrez R.

/enviado

BUENOS AIRES, 3 de ju Inevitable resulta centinuar con el tema de ios precios, comidilla cotidiana en lo que se oye, se ve vise dice en el centro de prensa de esta capital fede rai. Ejemplos de la anarquía: taxis baratos relativa mente, porque por una "dejada" de 15 a 20 calles aproximudamente, cobran 700 pesos argentinos (320 por cada diez pesos mexicanos); sin embargo, un jugo de naranja en la tristemente célebre cafetería del centro de prensa cuesta 900 pesos argentinos, en un modesto restaurante de las calles de Montevideo, a la vuelta del Teatro San Martín on el que están las oficinas de prensa, se sirve sopa caliente de verduras, "bife" de lomo y vino de la dasa (media litro) por 1.300 bases, pero en el hotei en que se aloia el enviado de

sos.
Los precios de los diarios, debidamiente autorizados aqui, son sin duda altos para el promedio latinoamericano: La *Crónica*, tabloide de 24 páginas, cuesta 140 pesos; *La Opimón*, con las mismas dimensiones, 150, y *El Clarin* vale 180 pesos... El servicio de limpia pública (o como se le llame aquí) tuvo que trabajar horas extras.

este diario un par de huevos

fotos y una botella de agua o ineral cuestac 3,300 pe